
1. Lexique : las actividades. Escribe debajo de cada imagen una actividad de la lista. 

 

    

     

            

 

    

 Desayunar 

 Ir a la escuela 

 Lavarse la cara 

 Merendar (ie) 

 Almorzar (ue) 

 Cepillarse los 

dientes 

 Acostarse (ue) 

 Cenar 

 Vestirse (i) 

 Peinarse 
 Despertarse (ie) 

 Ducharse 

 Levantarse  



2. Les verbes pronominaux : comme le verbe « se lever ». Retrouve l’ordre des pronoms 

réfléchis 

 

LEVANTARSE 

 

(yo) ………… levanto 

(tú) ………… levantas 

(él, ella, usted) ………… levanta 

(nosotros/as) ………… levantamos 

(vosotros/as) ………… levantáis 

(ellos/as, ustedes) ………… levantan 

  

As-tu remarqué? En espagnol le pronom réfléchi se place à la fin du verbe à l’infinitif. Il 

ne faut pas oublier de le remettre devant lorsque l’on conjugue le verbe.  

Nous faisons presque la même chose en français à l’impératif : par ex quand je dis « lève-

toi » : je colle le pronom réfléchi à la fin du verbe en utilisant le trait d’union.  

 https://www.youtube.com/watch?v=8DHLgVw3ObI&t=17s   

 

 

 

3. Les verbes à  diphtongue. Certains verbes sont irréguliers en espagnol : la voyelle 

du radical qui précède la terminaison se transforme. Regarde la vidéo et essaie de 

reconstituer le tableau de conjugaison.  

https://www.youtube.com/watch?v=M4EZs89rD5M    

 

 

 

 

 

 

 

 DESPERTARSE ALMORZAR VESTIRSE 

 e-ie o-ue e-i 

Yo 

Tú 

Él, ella, Ud. 

Nosotros/as 

Vosotros/as 

Ellos/as, Uds. 

me despierto 

te despiertas 

se _______________ 

nos despertamos 

____________________ 

_______ despiertan 

almuerzo 

_______________ 

almuerza 

_______________ 

almorzáis 

_______________ 

me visto 

te vistes 

_______________ 

nos vestimos 

_______________ 

_______________ 

https://www.youtube.com/watch?v=8DHLgVw3ObI&t=17s
https://www.youtube.com/watch?v=M4EZs89rD5M


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Actividades orales (26 de abril)  

a. Siguiendo el modelo, conjuga el verbo  MAQUILLARSE, DUCHARSE y PEINARSE? 

b. Siguiendo el modelo, conjuga los verbos : MERENDAR (ie), ACOSTARSE, MEDIR 

c. Cuénta lo qué haces antes de venir a clase. 

 

 

 
 

Primero… 

Luego / Después… 

Al final / Por último… 

 

Pas de panique si tu ne comprends pas tout du 

premier coup !  

 

Petites astuces : 

- - La diphtongue se fait aux personnes 1 / 2 /3 / 6 soit 

« je, tu, il, ils » comme le verbe tenir en français  

Je tiens, tu tiens, il tient, nous tenons, vous tenez, ils 

tiennent. 

  

- Il n’y a pas de règle pour savoir quels verbes 

diphtonguent, il faut les apprendre. Tu peux 

cependant te rappeler que lorsque le nom commun 

fait « ie » ou « ue », généralement le verbe 

correspondant diphtongue (l’inverse n’est pas vrai) 

Ex :  

El almuerzo (le déjeuner) = almorzar (ue)  

La merienda (le goûter) = merendar (ie) 

La nieve (la neige) = nevar (ie) 


